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幹事　江 連 雅 孝

本日の例会

「TVチャンピオン家電王に聞く、省エネ・節電の極意」
東京電力エナジーパートナー㈱　副部長　中村　剛 様
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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

11／１ 「欧米で進む近現代史見直し」
評論家・麗澤大学客員教授　江崎道朗 様

11／８ 「インド最新情報」
みずほ銀行浅草雷門支店　法人部副部長　土田　博 様

11／15 新入会員イニシエーションスピーチ＆会員卓話
   飯島邦夫会員・斎藤彰悟会員
11／22 祭日振替（勤労感謝の日）
11／29 炉辺報告

会長挨拶＜土師会長＞
・本日は江連幹事が体調不良で欠席となりま
した。
　前幹事の立野さんがガバナー公式訪問に、
更にその前の幹事である常見さんが欠席に
て、吉沼さんに幹事を代行して頂きます。
彼がいなかったらその前の幹事が私ですの
で、会長・幹事の二役をこなさないといけ
ないところでした。本当に良かったです。

　またビジターの村上様、本日は沼津の地
からというか都内から、ようこそお越し
くださいました。楽しんで頂ければと思
います。

　さて、先日開催されました「フラフェスin
浅草」、大変お疲れ様でした。メンバー
それぞれのご尽力によって、怪我や事故
もなく、無事盛大に納められましたこと
を、重ねてとなりますが心から感謝を申
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来　訪　者　紹　介

前回（10/18　1756 回例会）の記録

◆ゲスト 0 名

◆ビジター ２名 東京浅草 R.C.　柘　恭三郎 様、沼津 R.C.　村上綾
りょういち

一 様

	 46 名	 0 名	 4 名	 33 名	 11 名	 75.0％	 1753 回例会　欠席 1名

　	 １日（32周年） 髙橋ご夫妻 ・ 13日（40周年） 内田ご夫妻
　　11月結婚記念日	 　18日（24周年） 岩田ご夫妻 ・ 20日（35周年） 藤掛ご夫妻
　　	 27日（19周年） 江連ご夫妻



幹事報告＜吉沼幹事代行＞

・10月４日に行われました第４回理事・役員会

の決議内容は、次回の例会にて改めて報告さ

せて頂きます。

し上げます。
　私は神社の立場で一つ大きな失敗をしてお
りまして、当日は境内での催しとして「猿
回し」とダブルブッキングしてしまいまし
た……。結果的には、奉演の合間で観客皆
様に足を止めて頂ける形になりましたの
で、結果オーライだったかなとは思ってお
ります。皆様、本当にお疲れ様でした。
　そして本日はこれも久し振りとなります

が、新入会員の両名によりますイニシエー
ションスピーチです。

　勝畑さん、吉村さん、どうぞ宜しくお願い
致します。本来であれば、それぞれ新入会
員を紹介して始めるところではございます
が、時間いっぱい話して頂きたく、今回特
に紹介の場は設けず、そのまますぐにスピ
ーチに入って頂く予定です。皆様ご承知お
き願います。

ニコニコボックス

＜行田R.C.　松本健一様＞

・フラフェスin浅草、お疲れ様でした。

＜土師、本間、片岡、河村、中村、斎藤、髙木、吉村＞

・フラフェスin浅草、お疲れ様でした。

＜土師会長、吉沼幹事代行＞

・本日のイニシエーションスピーチ、勝畑

さん、吉沼さん、楽しみにしております。

＜江連、土師、浜中、原田、本間、五十嵐、伊石、

片岡、松丸、宮崎、長沼、中橋、斎藤、桜井、

佐藤、園部、関原、田村、常見、内田、上野、

渡辺、吉沼＞

・10月14日開催「第６回フラフェスin浅草」

福島県立いわき湯本高等学校・福島県立い

わき総合高等学校・福島県立好間高等学校

フラ同好会OGの皆様、ようこそお越しく

ださいました。

委員会報告
＜ロータリー情報委員会　岩田委員長＞
・11月１日〜20日までの間に第１回「炉辺
会合」を開催します。

＜ゴルフ同好会　松丸会員＞
・11月20に開催します。
＜佐藤会計＞
・今期の収支状況につて。

＜後上、原田、五十嵐、伊藤、勝畑、河村、小林、

松丸、松本、太田、斎藤、佐藤、澤野、髙橋、

内田、上原、渡辺＞

・本日の卓話は「新入会員イニシエーション

スピーチ」です。勝畑太郎会員、吉村郁子

会員、よろしくお願い致します。

＜上野＞

・コロナの影響で４年ぶりの開催となる

「早慶明三大学ジャズフェスタin浅草」の

ご案内をさせていただきます。11月11日㈯

浅草公会堂にて行われます。皆様よろしく

お願い致します。

＜河村＞

・先日の「浅草おどり」にお越し下さいま

した皆様方、誠にありがとうございました。



卓　　話

新入会員イニシエーションスピーチ

勝　畑　太　郎 会員

一か月早いもので本日のイニシエーションスピーチの発表を入会したての

９月にお話し頂いていたのに忘れてしまいました。自己紹介を15分程とい

うことで発表させて頂きます。

名前が勝畑太郎と申します。名前の太郎という由来は昭和40年２月11日

（２月11日を建国記念の日に設定しようと当時前年に運動があり翌年昭和

41年に設定されました。）に生まれたので日本を代表とする名前というこ

とで名付けけられました。

幼少期の頃はこの名前があまり好きではなかったのですが現在は会社のク

ライアント上層部の方々に「太郎ちゃん」などと呼ばれコミュニケーショ

ンが計れると親に感謝しております。

生まれは神田で「かね十」と言う千代田区で何件しかない古典落語（古今

亭志ん朝さんの富久というお話です。）に出て来る様な古い魚屋の長男の

長男として生まれました。父曰く祖父から「お前は舌がバカだから大学に

行け」と言われ父は大学を出て浅草橋の商社に勤めその後株式会社パルッ

クを創設致しました。

私の方、神田に住んでいたころはよくお魚を届けに浅草に行く叔父に連れ

てもらい皆様にお菓子などをもらったり、はたまた中学時代には三社や神

田の神輿を担ぎ大変な思いをした思い出など、こうして浅草中央ロータ

リークラブに入会することも何かの縁と感じております。

黒歴史の学生時代は割愛させて頂くとし、その後私は市ヶ谷にある世界文

化社という出版社の子会社で世界文化フォトという写真関係の会社に入社

しました。市ヶ谷本店、銀座営業所を経て沢山のクライアント様とお付き

合いさせて頂きました。その後父が創設した株式会社パルックに入社し２

代目として現在代表取締役を務めております。

株式会社パルックはエンターテイメント（音楽、映画、アニメ、ゲーム）



吉　村　郁　子 会員

を中心とした物づくり（グッズ製作）の会社でしたがその後私の前職の

クライアントも加わり現在はエンターテイメントと企業様の二つの柱で企

画を中心とした物づくりの会社になっております。弊社の取り巻く環境は

今世代交代の時期となっておりまして現在奮闘中でございます。

今後はフェードアウトする中、ロータリアンとして活動を広めて行きたい

と思いますのでご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

以上、ご視聴有難うございました。

　（社）浅草こども歌舞伎・伝統舞踊振興会　代表、（有）𠮷村印刷所　代表
取締役　𠮷村郁子です。コロナ禍直前に会社を引き継ぎまして私で４代目
となります。

コロナ禍において、社会が変様する中、何が必要とされるのかを予測し、

各社にご提案させていただきましたところ、予測通りの商品取引を多くい

ただき、コロナ禍においても業績を向上させることができました。

また、今年６月に浅草こども歌舞伎会主の訃報が届くと同時に後継者とし

て指名されました。

これまで応援してくださった方々のお話を聞くと、青少年育成、伝統文化

継承という意味でも大変有意義な活動であると再認識いたしました。この

活動を次世代へと継承するために努めているところです。

目下、来年３月に第 15 回を迎える『浅草こども歌舞伎まつり』の舞台に向

け、２歳〜 15 歳までの子供たちがお稽古を重ねております。愛らしくも立

派な舞台をご高覧いただけますと幸いです。

ロータリークラブに迎え入れてくださったことに御礼を申し上げるととも

に、引き続きよろしくお願い申し上げます。

＜今週担当　桜井　明＞




